

Neuss, im März 2008

Herzlich danken wir allen, die unseren lieben Rolf auf seinem letzten Weg begleitet haben, ihm Gedanken, tröstende Worte und Blumen schenkten.

Besonderer Dank gilt all` denen, die uns in unserer Trauer nicht allein ließen und uns somit den Abschied ein wenig erleichterten.

Die Erfahrung, wie beliebt Rolf bei vielen war, und die damit verbundene Wertschätzung, ist uns ein großer Trost.

Es ist schön zu wissen, dass es eine Unsterblichkeit in Gedanken gibt und Rolf nie vergessen wird.

Rolf hat seine letzte Feier bestimmt gefallen.

Nochmals danke an Alle.

Familie Stampfuß

Rolf Stampfuß

† 17. Februar 2008

